
 
 

Protokollauszug 
aus der 

39. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Werksausschusses Kommu-
naler Immobilien Service  

vom 16.02.2024 

 
öffentlich 
Top 4.2 Einführung eines Portfoliomanagement für kommunale Liegenschaften zur 

Förderung von Wohnungsbau 
23/SVV/0796 
erledigt 

 
Eine kurze Erläuterung findet durch Frau Becker statt. Frau Becker richtet die Frage an Herrn 
Richter, was die Stadt derzeit für die Einführung eines Portfoliomanagements tut. Herr Richter 
erläutert, dass die BDO AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft mit der Erstellung eines strategi-
schen Flächenmanagements beauftragt wurde. Derzeit ist man an der Ausarbeitung eines Busi-
nessplanes. Nach jetzigem Stand, wird das Projekt bis Ende des Jahres 2024 abgeschlossen 
sein.  
 
Der Ausschuss stimmt über den Antrag ab, den Antrag für erledigt zu erklären. 
 
Dieser Antrag wird angenommen.  
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